

PIA

Ikatan Mahasiswa Kangean Surabaya (IMKS) Sukses Gelar Kongres Ke-VIII dan Pemilihan Ketua Umum Baru

Achmad Sarjono - SURABAYA.PIA.OR.ID

Dec 1, 2024 - 19:08



SURABAYA – Ikatan Mahasiswa Kangean Surabaya (IMKS) berhasil menyelenggarakan Kongres Ke-VIII yang diadakan di Rumah Bhinneka, Jl. Nginden Baru 6/28 Surabaya, pada Minggu (1/12/2024).

Kegiatan tahunan ini menjadi momen penting dalam perjalanan organisasi untuk melaksanakan amandemen AD/ART, evaluasi laporan pertanggungjawaban pengurus periode sebelumnya, serta pemilihan Ketua Umum baru periode 2024-2025.

Dengan mengusung tema "**Mewujudkan Transformasi Kepemimpinan untuk Ikatan Mahasiswa Kangean Surabaya (IMKS) yang Bersinergi**", kongres ini mencerminkan harapan besar anggota untuk membawa organisasi menuju arah yang lebih terstruktur dan progresif.

Ketua pelaksana, Ach. Zamil Basayef, mengatakan bahwa acara ini dihadiri oleh 43 peserta, termasuk Ketua Umum periode 2023-2024 Moh. Hamdi, dewan pembina, senior seperti Hamsuden, S.T., dan pengurus aktif lainnya. Dalam suasana penuh semangat, seluruh peserta berpartisipasi dalam diskusi strategis untuk memperkuat sinergi dan keharmonisan antar anggota.

Pada puncak acara, Erfan Hosen terpilih sebagai Ketua Umum IMKS periode 2024-2025, menggantikan Moh. Hamdi yang telah memimpin organisasi sepanjang tahun 2023 - 2024.



Dalam sambutannya, Moh. Hamdi menyampaikan apresiasi atas dukungan anggota selama masa kepemimpinannya. Ia juga yakin Erfan Hosen mampu membawa IMKS menuju pencapaian yang lebih baik.

"Saya merasa sangat terhormat dan siap untuk mengemban amanah ini. Mari kita bangun kolaborasi yang erat dan keharmonisan untuk mencapai tujuan bersama yang lebih besar," ujar Erfan Hosen setelah resmi dilantik.

Kongres Ke-VIII ini juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan antar anggota, membangun jaringan, serta menyusun langkah strategis guna mengembangkan potensi anggota di masa depan IMKS berkomitmen untuk terus memberikan kontribusi nyata bagi anggotanya dan masyarakat luas.

Dengan semangat baru dan kepemimpinan yang segar, Ikatan Mahasiswa Kangean Surabaya (IMKS) berharap dapat menjadi organisasi yang lebih solid dan berdaya saing. (Red/Jon)